

## Alexander Lichtenberg

### Mitglied des Vorstands



Alexander Lichtenberg ist seit Januar 2020 Mitglied des Vorstands der Union Asset Management Holding AG, Frankfurt am Main, verantwortlich für das Segment Infrastruktur und IT.

Von 2009 bis Ende 2019 war Herr Lichtenberg zunächst als Generalbevollmächtigter und ab Dezember 2010 als Vorstandsmitglied bei der Bausparkasse Schwäbisch Hall tätig. Dort verantwortete er den Bereich Marktfolge unter anderem mit den Schwerpunkten Kredit- und Sparsbereich, Informationstechnologie sowie den Zentraleinkauf.

Des Weiteren war er für die Entwicklung des ersten SAP-Kernbankensystems für Bausparkassen weltweit zuständig, welches Anfang 2019 erfolgreich in Betrieb genommen wurde.

Seine berufliche Laufbahn begann Herr Lichtenberg 1996 bei der Allianz Group, wo er mit einer Zwischenstation von 2006 bis 2007 bei der AXA Group, bis 2009 in verschiedenen verantwortlichen Funktionen tätig war.

Herr Lichtenberg studierte Betriebswirtschaftslehre an der Universität zu Köln und ist darüber hinaus Diplom-Musiker.

## Alexander Lichtenberg

### Member of the Executive Board



Alexander Lichtenberg has been a member of the Executive Board of Union Asset Management Holding AG, Frankfurt, since January 2020. He is responsible for the infrastructure and IT segment.

Before joining Union Investment, Alexander worked at Bausparkasse Schwäbisch Hall from 2009 until the end of 2019, first as a General Executive Manager and then, from December 2010, as a member of the Executive Board. At Bausparkasse Schwäbisch Hall, he was responsible for the back-office division with a focus on areas such as lending and saving, IT and central purchasing. He also oversaw the development of the first SAP core banking system for building societies worldwide, which was successfully launched at the start of 2019.

Alexander started his career at Allianz Group in 1996 and performed various roles at this company until 2009. In 2006–2007 he temporarily joined AXA Group but then returned to Allianz Group.

He holds a business degree from the University of Cologne and a degree in music.